

SANTE ANIMALE : Anicura rachète l'association vétérinaire de la Saulx

L'association vétérinaire de la Saulx, composée de trois structures vétérinaires réparties entre Revigny-sur-Ornain (Meuse), Saint-Dizier (Haute-Marne) et Bar-le-Duc (Meuse), a été rachetée par [ANICURA](#) (siège social à Lyon/Rhône, 680 salariés), réseau européen de cliniques vétérinaires spécialisées dans les soins pour animaux de compagnie. Ces nouveaux centres viennent étendre l'offre de services vétérinaires proposée par Anicura dans le Grand-Est, qui compte désormais 6 établissements répartis via 11 sites sur le territoire. Le réseau Anicura compte désormais 17 cliniques dans l'Hexagone. www.anicura.fr
www.associationveterinairedelasaulx.fr